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2017-18 年度  RI 会長：イアン H.S.ライズリー／ ガバナー：細井保雄／会長：石渡健司／ 幹事：小松和弘  

クラブ会報委員会  委員長：小澤照章／例会日：木曜日  午後 12:30 開会／会場：ベルヴィアイトピア 

 

第 2503回 8月第 2例会 8月 10日（木） 

[  行田市長卓話例会  ] 

●点鐘 石渡健司 会長 

●ロータリーソング斉唱 

●四つのテスト唱和 

●会長の時間 石渡健司 会長 

●卓  話 工藤正司 行田市長  

●幹事報告 小松和弘 幹事 

●委員会報告 会長ノミニー指名委員会 

●委員会報告 家族委員会 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 石渡健司 会長 

 

点     鐘 

会 長 の 時 間 

 

皆さんこんにちは 

本日は工藤市長様、来訪ありがとうございます。 

恒例になりました、市長様を、お迎えしての例会がで

きますことに感謝申しあげます。市長様には行田足袋

蔵の町、日本遺産登録や陸王のテレビドラマ化、田ん

ぼアートや古墳の発掘などめざましい行田市のピー

アールに忙しい日々だと思います。本日は卓話よろし

くお願いします。 

さて、私たち行田ロータリークラブでも本年度 1 年

間は、行田の街づくりをテーマに行っています。その

中のお宝発見委員会では、行田市内に埋もれています

行田のお宝を再発見し行田市をピーアールしようと、

頑張っています。 

ちなみに 大正文学の遺産、田舎教師を取り上げて

います。この物語の舞台となった、行田市、羽生市   

特に行田市においては林清三の住まいがあった長屋、

行田印刷所などの小説の舞台の案内図を一年間かけ

て作成します。それを SNS のユーチュブで全国に配

信する予定です。きっと文学フアンの目にとまること

と思います。 

又 主人公の小林清三に扮装した演出者が小説に

出てくるゆかりの地を紹介します。それを動画にしま

して今はやりのユーチュブにアップし全国の文学フ

ァンに検索してもらい行田の地を訪れてもらおうと

考えています。 

そのほかにも有名なお宝が、いっぱい出ています。

それらを掘り出していただこうと考えています。 

又 歴史遺産研究委員会を立ち上げました。この委

員会は坂本委員長の担当となります。他には、適任が

いませんでした。 

この委員会は、まだよくわからない、埼玉古墳群の
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謎に迫りたいと思います。古墳の作られた３世紀から

７世紀の間 あまり文献や証拠の品が出されません。   

これも宮内庁のお考えかもしれません。埼玉古墳群に

ついてもまだまだ謎の部分が多くあります。それぞれ

の古墳が誰のお墓なのか？又いつ作られたのか、 

唯一金策名鉄拳の出現で文字が発見されました、坂

本委員長もこれは日本国の大発見と言っています。私

もそのように思います。 

こうしたことを、行田ロータリークラブ独自の想像

と独断と偏見でまとめてみたいと考えます。歴史認識

は、教科書とは違ったことが多々あります。埼玉古墳

についても、いろいろな憶測があっても良いと思いま

す。是非 坂本委員長の古墳物語に期待し、進めてみ

たいと思います。できあがりましたら、まず一番に工

藤市長様にお届けします。 

 とにもかくにも行田市の発展を祈り活動して参り

ます。以上会長の時間とします。 

幹 事 報 告 

 
行田市長 工藤正司 様、秘書課 角田 様、大変

お忙しい中、本日はご来訪いただき、ありがとうござ

います。よろしくお願いいたします。 

また、演奏も 2 名体制としていただき、ありがとうご

ざいます。 

それでは、幹事報告をいたします。 

１. 本日、8 月定例理事会が開催されました。報告、審

議事項は次の通りです。 

報告事項 

1 号 健康管理・ゴルフ委員会 今年度の予定が決

まりました。 

2号 2019-2020および 2020-2021年度ガバナー推

薦の指名委員会のメンバーについて 

 行田クラブとしまして、賛成と投票いたしました。 
審議事項 

１号 前回議事録承認の件 

２号 9 月プログラム承認の件 

３号 花火大会例会予算案承認の件 

４号 家族特別委員会のプログラム承認の件 

５号 地区世界遺産シンポジューム開催協賛の件 

６号 看板の依頼件 

７号 第 38 回行田商工祭・忍城時代まつりへの協

賛金の件 

８号 行田ロータリークラブホームページアドレ

ス、サーバ変更の件 

９号 会長ノミニー指名委員会設置の件 

１０号 会員推薦の件 

以上を慎重審議の上、全て可決承認を頂きましたこ

とをご報告いたします。 

２. 次回ですが、８月１７日は創立記念例会で、当ク

ラブの親クラブの熊谷 RC 会長からの卓話です。

当クラブの創立についてなどをお話いただけそう

です。皆様のご出席をお願いします。 

以上です。 

委 員 会 報 告 

 

会長ノミニー指名委員会 大野委員長 

本年度より始まりました委員会です。 

 

家族委員会  富田委員長 

ヴェネツィア室内合奏団 9月 30日深谷市アドニスホール 

魅了される個性的なヴィヴァルディ「四季」全曲 

講 師 紹 介 

本日のお客様を紹介します。 

 

行田市長 工藤 正司様 
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卓    話 

 

日本遺産認定 【埼玉県内ではじめての認定】 

「日本遺産」認定のポイントは、行田の歴史・文化の特

色や魅力が高く評価され、行田市の取組が高く評価され、

今後のまちつくりビジョンが認められたということです。 

“和装文化の足元を支え続ける足袋蔵のまち行田” 

 

認定証交付式 日本遺産認定記念セレモニー 

 

ストーリーの構成資産：足袋蔵・足袋工場など 39件 

【構成遺産に関する市の取組】 

 

① 【ふるさとつくり事業】足袋蔵などの歴史的建築物の

保存・活用のため助成を実施 

② 【行田らしいまち並みづくりとにぎわい創出事業】 

まち並み景観整備・イベント開催も予定 

③ 【旧忍町信用組合店舗の移築・改修】 

水城公園に移築・交流拠点（カフェなどとして活用） 

 

【にぎわいのまち創出の取組】 

 

・産業交流拠点整備 

 
平成 29年度田んぼアート「イナダヒメノミコトとスサノオノミコト」 

 

平成 29年度田んぼアート TBS日曜劇場でドラマ化される「陸王」 

・開業予定のホテル 

・鉄砲山古墳石室 

・ソシオ流通センター駅 

【平成 29年度の主な施策】 

・運転免許証自主返納者支援事業 

・デマンドタクシー利用助成事業 

・マイ足袋作成体験事業 

・市指定文化財の移築・保存・活用 

このたびの日本遺産認定を機に、市民の皆さんにふる

さと行田に対する誇りと愛着をより深く育んでいただける

よう、様々な事業を展開いたします。 

日本遺産認定はゴールではなく、まちつくりの新たなス

タートです。 

市民の皆さんにご協力いただきながら行田の魅力を刻

内外に力強く発信することにより、まちの賑わいや地域経

済の活性化につなげて参ります。          
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チェロ演奏者  櫻井慶善（行田アンサンブル協会） 

司 会 進 行 

 
小 澤 会 員 

出 席 状 況 報 告 

 

出席状況・ニコニコ報告 小池委員長 

 

T 

A 

正会員数 

85 年規定承認者 

65 名 

18 名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 38 名 

B 各承認者の例会出席者 12 名 

MU 本日のメーキャップ者   名 

本日の出席率 64％ 

ニ コ ニ コ 報 告 

○石渡会長 

・本日は、卓話ありがとうございます。 

○小山会員 

・公務のご多用中、我がクラブにて卓話誠にありがとうご

ざいます。 

○小川会員 

・8万 3千市民の先頭リーダーたる工藤市長さん、大変頼

もしく思います。今日は道の日、市民の安全・安心の為

緊急時対応道路の整備を強く求めます。 

○小林会員 

・工藤市長 卓話ありがとうございます。 

○諸貫会員 

・早退致します。 

※本日のニコニコは 6,000円でした。ありがとうございました。 

 

直 親 体 操 


